
CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC. N.     9            INTERPELLANZA 
 
     
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 
 

IL  27 FEBBRAIO  2017   –   ORE   19,00 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato nelle prescritte forme nella sala delle 
adunanze consiliari del Centro Civico in corso Vercelli n. 15, alla presenza del 
Presidente Luca Deri e dei Consiglieri: 
 

ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina LEMMA Francesca 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LUVISON Romano 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo 

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella  MARTINO Francesco 

BESSONE Stefania DERI Luca MOISO Daniele 

BOMBACI Rosaria GARIGLIO Giulia PINTO Rocco 

CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 

CHIUMMENTO Angela LA MENDOLA Giuseppe  

CIACCI Camilla LANTERMINO Davide  

 
in totale con il Presidente n.    22  Consiglieri presenti. 
 
Risultano assenti i Consiglieri BERGHELLI –CHIUMMENTO – CRISPO. 
 
Con l’assistenza del Segretario  Dr. Luca PALESE 
 
ha  adottato in 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
OGGETTO: OCCUPAZIONE IN CORSO CIRIE’. INTERPELLANZA ALLA 
SINDACA. 
 



 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

VISTO 
 
Che il 31 ottobre 2015 vi è stata l’Occupazione in Corso Ciriè 7. 
 
Che sono entrate nell’edificio dell’ex Istituto Tecnico le famiglia sgomberate dello spazio 
Neruda (ex CSE)  insieme a nuovi nuclei familiari. 
 
Che nei volantini distribuiti nel Quartiere si poteva leggere: “Questa mattina in circa 40 famiglie 
abbiamo deciso di riprenderci questo stabile di Corso Ciriè 7. Una scuola di proprietà del 
comune lasciata da anni in stato di abbandono, come migliaia di altri edifici in città, all’interno 
di uno dei quartieri più importanti di Torino: Porta Palazzo…Noi, famiglie, uomini e donne che 
abbiamo vissuto sulla nostra pelle la perdita del lavoro, uno sfratto, la perdita della nostra casa 
ed ancora l’indifferenza e l’arroganza dei rappresentanti del comune e delle assistenti sociali 
abbiamo però deciso di non rassegnarci. Insieme, abbiamo deciso di non restare in silenzio, di 
non continuare  ad ascoltare passivamente le false promesse e le velate minacce, ma soprattutto 
abbiamo deciso di non fare calpestare la nostra dignità……A giugno abbiamo deciso di trovare 
una soluzione, che oltre a ridarci una casa ci permettesse di riaffermare il nostro diritto a vivere 
in modo degno. Abbiamo occupato una palazzina in Via Bardonecchia 151, diventato lo Spazio 
Neruda, di proprietà della cassa depositi e prestiti e come molte altre vuota e destinata  a 
rimanere tale. In pochi giorni  quello spazio era tornato a vivere e noi a costruire un presente 
diverso per noi e per i nostri figli. Il Comune e la Prefettura, gli stessi che dichiarano di non 
avere risorse e soluzioni per tutti quelli che come noi sono in emergenza abitativa, ma che poi 
improvvisamente trovano milioni per costruire  grattacieli regionali e opere inutili, hanno 
ordinato ed eseguito lo sgombero. Ma questo non ci ha fermati. Siamo ancora qua. E siamo 
sempre di più. Non abbiamo ceduto alle minacce, non abbiamo accettato le proposte indegne di 
dormitori e di dividere le nostre famiglie. Con l’occupazione a scopo abitativo dello stabile di 
Corso Ciriè 7, vogliano oltre ad una casa denunciare non solo gli affari speculativi dei privati 
con la complicità delle amministrazioni pubbliche, ma anche i continui fallimenti delle politiche 
socio-abitative del Comune….Invitiamo tutti e tutte a raggiungerci in Corso Ciriè 7…” 
 
 

INTERPELLA 
La Sindaca  per sapere: 
 

1. Se è a conoscenza delle persone che occupano l’ex scuola in Corso Ciriè. 
2. Se le persone all’interno dell’edificio sono state identificate. 
3. Se  le persone occupanti hanno avuto dei contatti con gli assistenti sociali nel periodo 

dell’occupazione. 
4. Se vi sono persone in emergenza abitativa. 
5. Quanti di loro hanno rifiutato proposte abitative da parte del Comune, se ci sono state. 
6. Se nel Comitato Provinciale della Sicurezza si è trattato della problematica relativa 

all’Occupazione dell’ex Scuola di Corso Ciriè. 
7. Quale soluzione intende mettere in atto la Città per questa Occupazione abusiva. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti  : n.  22 
Votanti  : n.  18 
 
Astenuti  : n.    4 
BESSONE / BOMBACI / LANTERMINO / LEMMA 
 
Voti favorevoli : n.  18 
ALESSI / AUSILIO / AZEGLIO / CAMMARATA /  CIACCI / CREMONINI / D’APICE /  DE 
SENSI / DERI / GARIGLIO / GIOVANNINI / LA MENDOLA / LUVISON /  MARCHITELLI 
/ MARTINO   / MOISO / PINTO / SABATINO. 
 


